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EMENTA: SOLICITO  INFORMAÇÕES SOBRE A LICITAÇÃO 

DOS UNIFORMES AOS ALUNOS DA REDE 

MUNICIPAL DE ENSINO PARA O ANO LETIVO DE 

2023 

 
Senhor Presidente,   
 
 

Em virtude da fiscalização feita por este Vereador, isto posto, venho requerer 
informações sobre a licitação dos uniformes aos alunos da rede Municipal de Ensino para o ano 
letivo de 2023. Informo que munícipes relataram que até a presente, seus filhos que estão 
estudando nas escolas da Rede Munícipal de Ensino ainda não recebereram os uniformes deste 
ano e isso tem causado muitos transtornos aos pais dos alunos, e agora solicitam informações 
para o proximo ano letivo, fico no aguardo da resposta desta Secretaria para poder informar aos 
pais interessados..  
 

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal 
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para 
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente 
previstas no artigo 8ºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.   
 
 
 

Sala das Sessões, 7 de junho de 2022. 
 
 
 
 
 

Jean Corauci 

Vereador 
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